RÜCKBLICK

Bei seiner Sitzung am 19. Februar 2014 zieht das Städtepartnerschaftskomitee eine erfolgreiche Bilanz des Jahres 2013. Viele Begegnungen konnten stattfinden.

24.01.2014	Bürgermeister Grubert, Herr Piecha und Herr Egger kommen zur
	Verabschiedung von Herrn Klaus Jäckh. Herr Jäckh hat viele Jahre die
	Geschäftsstelle für Städtepartnerschaften geführt.

24.04.2013 Bürgermeister Nitz empfängt im Rahmen des Schüleraustausches zwischen dem Gymnasium in Poligny und des Theodor-Heuss-Gymnasiums 48 Schüler und 2 Lehrer im Rathaussaal.

24.04.2014 Besuch einer forstlichen Delegation aus Poligny, der auch Bürgermeister Bonnet angehört. Diskussion über ein geplantes Leader-Projekt in Poligny. Empfang im Feuerwehrgerätehaus durch Herrn Beigeordneten Hirschner. Von Seiten der Stadt und des Forstamtes nehmen Fachleute teil. Nach einem gemeinsamen Mittagessen können die Gäste bei einer Exkursion in den Gersbacher Wald die Schopfheimer Waldkulisse kennen lernen.

Teilnehmer: Forstbetriebsgemeinschaft, Herr Dr. Meyer-Heisig

Forstbezirk Schopfheim, Herr Decker ehem. Forstdirektor Dr. Rieger Stadt Schopfheim, Herr Spohn Frau Uta Vollgärtner, Übersetzerin

Febr./Mrz. Projektreise mit interessierten Mitgliedern des Vereins Dikome/Kamerun e.V.

Die Projekte Wasserversorgung, Kaffee und Schule waren bei dieser Reise Themenschwerpunkte.

- 17.-21.05.2013 Die Jugendkapelle Schopfheim besucht das Jugendblasorchester Kleinmachnow.
- 15./16.06.2013 Jumelage-Komitee Poligny beteiligt sich wieder mit einem Stand am Städtlifest in Schopfheim.

Außerdem führt eine Theatergruppe am Samstag und am Sonntag jeweils 5 Einakter im Museumskeller auf. Trotz einer weitreichenden Werbeaktion mit Plakaten und Flyern kommen nur wenige Besucher an den beiden Tagen in den Museumskeller. Trotzdem herrscht gute Laune vor und der Samstagabend verbringt man gemeinsam auf dem Städtlifest. Die Schauspielgruppe genießt den Spaziergang zusammen mit drei Schopfheimer Komitee-Mitgliedern zur Hohe Flum und den Ausblick auf Vogesen Schweizer Jura und den Schwarzwald. Herzlichen Dank an Frau Vollgärtner und Frau Bischoff für die Unterbringung und Verpflegung der Gäste.

1417.07.2013	An diesen vier Tagen findet die offizielle städtepartnerschaftliche Begegnung in Schopfheim statt. Aus Poligny, Kleinmachnow und Ronneby sind jeweils 10 Personen eingeladen. Das abwechslungsreiche Programm findet bei den Gästen großen Anklang.
25.07.2013	Fahrt mit einer forstlichen Delegation in Sachen "Leader Projekt" nach Poligny. Als Ergebnis ist festzuhalten, dass 600 junge Weißtannen auf einer Fläche von ca. 0,5 ha aus Gersbacher Bestand in Poligny gepflanzt werden sollen. Diese Aktion wird unsererseits zugesagt. Sehr positiv wird von den Forstleuten der intensive Austausch gewertet.
Sept. 2013	Der Deutschlehrer Aime Tchapgang nimmt in Dikome seine Arbeit auf.
28.11.2013	Harald Klemm, Museumsgesellschaft Schopfheim, hält beim Heimatverein in Kleinmachnow einen Vortrag über die Gersbacher Schanz-Anlage.
3./4.12.2013	Teilnahme des Jumelage-Komitees aus Poligny am Kalten Markt